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Abstract (en)
The device has applicator units (6a, 6b) connected on a container in a manner to be in communication with outlet orifices, and other applicator unit
comprising an applicator element made of a compressible foam material. A hood (2) is detachably mounted on the container between covering and
withdrawal positions, and is cooperated with the applicator units for blocking the outlet orifices. A female groove (12a) and a stop release of the hood
are designed such that the hood is relatively guided with the container in a translation path which extends along two distinct directions.

Abstract (fr)
Dispositif de conditionnement et d'application d'un produit cosmétique ou de soin comprenant un récipient (17), destiné à contenir le produit
et présentant au moins un orifice (20a) de sortie du produit, un organe d'application (6a) rapporté sur ledit récipient (17) de manière à être en
communication avec ledit orifice de sortie (20a), un capot (2) monté amovible sur ledit récipient (17) entre une position de recouvrement de l'organe
d'application et une position de retrait, ledit capot étant apte à coopérer avec ledit organe d'application pour obstruer ledit orifice de sortie. Le
dispositif comprenant un moyen de guidage (12a,16a) du capot (2) relativement au récipient (17) configuré pour que le capot soit guidé relativement
au récipient (17) selon un chemin de translation s'étendant selon au moins deux directions distinctes.
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